



## COLLECTION

## BEAUBOURG

Inspirée du style Factory, la collection Beaubourg offre des courbes sophistiquées et intemporelles qui procurent un esprit authentique à la salle de bains. Cette robinetterie utilise des matériaux bruts, comme le métal qui donne une note de caractère à la décoration de la salle de bains. Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette collection est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

Inspired by Factory style, this series puts forward sophisticated and timeless curves bringing an authentic spirit to bathrooms. These fittings use raw materials like metal, ensuring a touch of character in bathroom decoration. Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.



Ref. G7A.151

Mélangeur de lavabo 3 trous  
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. G7A.5100B

Garniture pour mitigeur  
thermostatique  
Trim for thermostat

COLLECTION

---

BEAUBOURG



**Ref. G7A.504N**

Anneau porte-serviette  
Single towel ring



**Ref. G7A.536**

Porte-verre  
Tumbler

COLLECTION

---

BEAUBOURG  
À MANETTES



Ref. G7B.151

Mélangeur de lavabo 3 trous  
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. G7B.5500BE

Garniture pour mitigeur thermostatique  
avec inverseur 2 sorties  
Trim for THG thermostat with 2-way diverter